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Protokoll 

Jahreshauptversammlung am 2. Oktober 2018 
Elternverein Volksschule Hitzendorf 

 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende: 20:25 Uhr 
Anwesende: lt. Anwesenheitsliste 
 
Tagesordnung: 
 

 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 Begrüßung Frau VDirin Astrid Sonnleitner 
 Vorstellung des derzeit aktiven Vorstandes 
 Tätigkeitsbericht zum abgelaufenen Vereinsjahr 
 Berichte von Kassier und Rechnungsprüferinnen 
 Entlastung der Kassaführung 2017/18 
 Entlastung des Vorstandes 
 Neuwahl des Vorstandes 
 Festlegung des Mitgliedsbeitrages 2018/19 
 Ausblick auf das kommende Schuljahr 
 Allfälliges 

 
 
Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Obfrau des Elternvereins, Frau Claudia Gandler, begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die 
Jahreshauptversammlung des Elternvereins nach 15minütiger Wartezeit. Die Beschlussfähigkeit 
wurde festgestellt. 
 
Begrüßung Frau VDirin Astrid Sonnleitner 
Unsere neue Volksschuldirektorin Fr. VDirin Astrid Sonnleitner hat sich vorgestellt und freut sich auf 
eine gute Zusammenarbeit im laufenden Schuljahr. 
 
Vorstellung des derzeit aktiven Vorstandes 
 
Obfrau/-mann: Frau Claudia Gandler 
Obfrau/-mann-Stv.: Frau Sonja Wenzl 
 
Schriftführer/-in: Frau Michaela Hansel 
Schriftführer/-in-Stv.: Frau Yvonne Brescher 
 
Kassier/-in: Frau Nadja Wetl 
Kassier/-in-Stv.: Herr Josef Krinner 
 
Rechnungsprüferinnen:  Frau Andrea Fuchs und Frau Nicole Gradwohl 
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Tätigkeitsbericht zum abgelaufenen Vereinsjahr 
 

 Unterstützung von 100,-- pro Klasse zur freien Verfügung (wurde von allen Klassen genutzt) 
 Hefteaktion 
 Adventkranz 
 Nikolausbesuch 
 Vorstellung des Elternvereins beim ersten Elternabend der zukünftigen ersten Klassen 
 Stand mit Kaffee und Kuchen beim Einschreibetag der zukünftigen ersten Klassen 
 Äpfelaktion 
 Finanzielle Unterstützung der Lesung A. Steffensmaier in Kooperation mit der Bibliothek 

 
Berichte von Kassier und Rechnungsprüferinnen 
 
Das vergangene Vereinsjahr wurde mit einem Minus abgeschlossen. Der Hauptgrund dafür sind die 
entgangenen Einnahmen durch das nicht veranstaltete Schulschlussfest. Die Rücklagen sind jedoch 
groß genug, sodass der Verein finanziell immer noch sehr gut dasteht. 
 
Die Rechnungsprüferinnen haben die Kassa geprüft und es wurden dabei keine Mängel festgestellt. 
 
Entlastung der Kassaführung 2017/18 
 
Die Entlastung der Kassaführung wurde einstimmig angenommen. 
 
Entlastung des Vorstandes 
 
Die Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig angenommen. 
 
Neuwahl des Vorstandes 
 
Es wurde folgendes Vorstandsteam zur Wahl aufgestellt: 
 
Obfrau/-mann: Frau Sonja Wenzl 
Obfrau/-mann-Stv.: Frau Bettina Faßolter 
 
Schriftführer/-in: Herr Josef Krinner 
Schriftführer/-in-Stv.: Frau Yvonne Brescher 
 
Kassier/-in: Frau Nadja Wetl 
Kassier/-in-Stv.: Frau Manuela Hinteregger 
 
Rechnungsprüferinnen:  Frau Andrea Fuchs und Frau Doris Schober 
 
Auf die Frage an die Anwesenden, ob es noch andere Vorschläge für den Vorstand gibt, gab es keine 
Meldungen.  
 
Der oben angeführte Wahlvorschlag wurde einstimmig angenommen. 
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Festlegung des Mitgliedsbeitrages 2018/19 
 
Aufgrund der gestiegenen Preise für die Hefte (dzt €16,00/Kind pro Jahr) wird der Mitgliedsbeitrag 
für das kommende Schuljahr auf €25,00 für das erste Kind und auf €15,00 für jedes weitere 
Geschwisterkind erhöht. Die Festsetzung des Mitgliedsbeitrages wurde einstimmig angenommen. 
 
 
Ausblick auf das kommende Schuljahr 
 

 Elternvereinsstand 1. Elternsprechtag 
Da es keinen einheitlichen Tag mehr gibt, wird heuer kein Stand gemacht. 
 

 Elternvereinsstand Schuleinschreibung 
Beim Einschreibetag der zukünftigen ersten Klassen wird wie im vorigen Schuljahr ein Kaffeestand 
gemacht. Es gab auch schon freiwillige Meldungen von Eltern mitzuhelfen. 
 

 Adventkranz/Nikolausbesuch 
Wie im vorigen Jahr, wird der Elternverein auch heuer wieder einen Adventkranz für das Foyer zur 
Verfügung stellen bzw. organisieren. Es ist auch wieder ein Nikolausbesuch in jeder Klasse geplant. 
Dabei soll jedes Kind ein kleines (einheitliches) Geschenk bekommen, die Kosten dafür übernimmt 
der Elternverein.  
 

 Finanzielle Unterstützungen 
Der Elternverein ist wieder gerne bereit etwas zu machen und ist auf der Suche nach 
Ideen/Anregungen. 
 

 Fest des Elternvereins 
Der Elternverein möchte heuer wieder ein Fest organisieren und durchführen. Als Termin wird der 
28. Juni 2019 avisiert. Frau Sonja Wenzl fragt bei der Gemeinde bezüglich Verfügbarkeit der 
Kirschenhalle an. Die Detailplanungen starten nach positiver Rückmeldung von der Gemeinde. 
 
 
Allfälliges 
Die langjährigen Vorstandsmitglieder Frau Claudia Gandler und Frau Michaela Hansel wurden 
verabschiedet. 
 
 
 
 
 

                
               Sonja Wenzl                        Josef Krinner 
                  Obfrau                       Schriftführer 


